

Mittelfranken



Jahreshauptversammlung im Schützengau Pegnitzgrund

Die Kgl. priv. SG Pegnitzgrund war Gastgeber der diesjährigen Gauversammlung des Schützengaus Pegnitzgrund. 1. Schützenmeister und Hausherr *Gerd Seufert* begrüßte die Gäste bei der Schützengesellschaft Pegnitz, die mit über 230 Mitgliedern und 10-, 25-, 50- und 100-Meter-Schießständen zu den „Großen“ im Schützengau gehört.

1. Gauschützenmeisterin *Rebecca Kramer* bedankte sich bei *Gerd Seufert* für die freundliche Begrüßung und im Namen aller Anwesenden für die Überlassung des Schützenhauses. Als besondere Gäste begrüßte sie die 2. Bürgermeisterin der Stadt Pegnitz, *Dr. Sandra Huber* und Stadträtin *Regina Schrembs*. Weitere Ehrengäste waren 1. Bezirksschützenmeister *Gerold Ziegler*, die stellvertretende Bezirksschützenmeisterin und frühere 1. Gauschützenmeisterin *Petra Backer*, Ehrengauschützenmeister *Fritz Gößwein*, *Matthias Albrecht* als Gauschützenmeisterkollege des Schützengaus Ansbach und Bezirksschriftführer *Reiner Kramer*. Eine herzliche Begrüßung richtete sie auch an die anwesenden Gaueh-

renmitglieder und amtierenden Gauschützenkönige.

Im Rahmen des Totengedenkens wurde an *Manuel Redel*, den 2. Schützenmeister des SV Waidach, erinnert.

2. Bürgermeisterin *Dr. Sandra Huber* richtete ebenso ein Grußwort an die Versammlungsteilnehmer wie 1. Bezirksschützenmeister *Gerold Ziegler*, der sich freute, dass die Coronapandemie mit der Schließung der Schützenhäuser keine nennenswerten Eibrüche der Mitgliederzahlen gebracht habe.

1. Gauschützenmeisterin *Rebecca Kramer* informierte in ihrem Jahresbericht darüber, dass der Gau aktuell 4 781 Mitglieder zähle. Um den Vereinen bei der Werbung von Jungschützen unter die Arme zu greifen, habe die Gauverwaltung zwei Lichtgewehre und eine Lichtpistole beschafft, welche kostenfrei ausgeliehen werden können. Weiter ließ sie den Berichtszeitraum Revue passieren, in dem coronabedingt nicht viel losgewesen sei. Umso erfreulicher sei gewesen, dass trotz Corona im Herbst ein sportlicher Vergleich mittels Fernwett-

kampf möglich war. Auch 2. Gausportleiter *Hartmut Krug* und die weiteren Referenten hatte wegen der abgesagten Wettkämpfe nicht viel zu berichten.

Der Referent für Aus- und Weiterbildung, *Werner Werthner*, informierte über diverse Lehrgänge. Ein Verlängerungslehrgang für VÜL mit 27 Teilnehmern fand bei der SG Heuchling statt. Bei der SSG Schönberg wurde von *Stephan Rupp* ein Lehrgang „Qualifizierung zur Standaufsicht“ abgehalten und von 23 Teilnehmern besucht. Ein Vereinsübungsleiter-Grundlehrgang wurde von zwölf Teilnehmern erfolgreich abgeschlossen. Auch zwei Waffensachkunde-Lehrgänge wurden von *Franz Horak* mit zwölf und elf Teilnehmern durchgeführt. Nach einem positiven Kassenbericht und dem Placet der Revisoren erfolgte die einstimmige Entlastung.

Ein Referat von *Georg Schimmel* über die Beantragung und den Erhalt von Fördergeldern zum Schießstättenbau rundete die harmonische Versammlung ab.

Siegfried Richthammer

Foto: *H. Krug*

